
	  

	  
	  
	  

Consiglio	  di	  Presidenza	  ADI	  

Roma,	  Hotel	  Royal	  Santina	  
3-‐2-‐2018	  ore	  8.30-‐17.00	  	  	  	  

	  

	  
Presenti	  

Buccianti	  Marco	  
Caretto	  Antonio	  
Caregaro	  Negrin	  Lorenza	  

Macca	  Claudio	  
Malfi	  Giuseppe	  
Paolini	  Barbara	  

Sabbatini	  Annarita	  
Tubili	  Claudio	  
Assente	  

Mininni	  Mariangela	  
	  

1	  -‐	  Congresso	  ADI	  Bari	  2018	  	  	  

	  
Quote	  d’iscrizione	  
Per	  incentivare	  la	  partecipazione	  al	  Congresso	  di	  Bari	  	  si	  propone	  di	  offrire	  ai	  medici	  specializzandi	  iscritti	  al	  

3°	  e	  4°	  anno	  della	  Scuola	  di	  Specializzazione	  in	  Scienza	  dell’Alimentazione	  e	  ai	  medici	  diplomati	  in	  Scienza	  
dell’Alimentazione	  da	  non	  più	  di	  2	  anni:	  
-‐	  	  la	  quota	  di	  iscrizione	  gratuita	  al	  congresso	  di	  Bari	  

-‐	  	  l’iscrizione	  gratuita	  all’ADI	  	  per	  il	  2019.	  
Il	  numero	  di	  quote	  gratuite	  sarà	  comunicato	  ai	  Direttori	  delle	  Scuole	  di	  Specializzazione	  in	  Scienza	  
dell’Alimentazione,	  che	  proporranno	  all’ADI	  i	  nominativi	  dei	  medici	  da	  iscrivere.	  	  

I	  nominativi	  degli	  iscritti	  saranno	  comunicati	  ai	  Presidenti	  Regionali	  affinchè	  sostengano	  l’iscrizione	  all’ADI	  
dei	  neoiscritti	  anche	  negli	  anni	  successivi.	  
Il	  budget	  messo	  a	  disposizione	  da	  ADI	  potrebbe	  aggirarsi	  intorno	  ai	  15.000	  euro.	  	  

La	  proposta	  viene	  approvata	  all’unanimità.	  
Programma	  	  
Vengono	  definiti	  i	  titoli	  e	  la	  distribuzione	  delle	  varie	  	  sessioni	  nelle	  tre	  giornate	  del	  congresso.	  

Si	  discutono	  le	  modalità	  di	  gestione	  delle	  sessioni	  in	  funzione	  del	  numero	  di	  crediti	  ECM.	  Caretto	  valuterà	  
con	  l’Agenzia	  le	  modalità	  più	  convenienti.	  
	  

2	  -‐	  Confronto	  con	  VivaVoce	  	  
Congresso	  



L’agenzia	  illustra	  la	  distribuzione	  degli	  spazi	  congressuali,	  che	  risultano	  adeguati	  allo	  svolgimento	  

dell’evento.	  Per	  quanto	  riguarda	  gli	  aspetti	  sociali,	  il	  Consiglio	  approva	  la	  proposta	  di	  Vivavoce	  di	  dare	  un	  
carattere	  informale	  ad	  entrambe	  le	  cene	  previste.	  Per	  i	  pranzi,	  il	  Consiglio	  si	  riserva	  di	  valutare	  la	  proposta	  
dell’agenzia,	  che	  presenterà	  al	  CP	  il	  progetto	  di	  un	  box-‐lunch	  in	  sala,	  sia	  giovedì	  25	  che	  venerdì	  26	  ottobre.	  

Criticità	  segnalate	  nel	  precedente	  CP	  
Si	  discutono	  con	  l’Agenzia	  le	  criticità	  segnalate	  nel	  precedente	  Consiglio	  di	  Presidenza.	  La	  prima	  riguarda	  la	  
mancata	  comunicazione	  al	  CP	  della	  maggiorazione	  della	  fattura	  del	  grafico	  per	  il	  restyling	  della	  rivista,	  

rispetto	  al	  preventivo	  approvato	  a	  Torino.	  Si	  sottolinea	  che	  ogni	  variazione	  dei	  costi	  rispetto	  ai	  preventivi	  
deve	  essere	  sottoposta	  all’approvazione	  del	  CP.	  	  
Date	  le	  problematiche	  insorte	  sulla	  grafica	  della	  cartolina	  del	  primo	  annuncio	  del	  Congresso	  di	  Bari,	  si	  

chiede	  che	  l’immagine	  della	  cartolina	  sia	  rivista	  secondo	  quanto	  indicato	  dal	  CP,	  sottolineando	  l’importanza	  
di	  avere	  un	  contatto	  diretto	  con	  il	  	  grafico,	  sia	  per	  la	  cartolina	  di	  Bari	  che	  per	  qualsiasi	  futuro	  intervento	  	  di	  
grafica.	  

Per	  quanto	  riguarda	  l’errata	  numerazione	  del	  fascicolo	  di	  giugno	  della	  Rivista,	  pubblicato	  come	  numero	  1	  
(invece	  di	  2),	  l’Agenzia	  chiarisce	  che	  non	  si	  poteva	  fare	  altrimenti	  perché	  al	  momento	  dell’uscita	  del	  numero	  
di	  giugno	  il	  tribunale	  non	  aveva	  ancora	  autorizzato	  il	  cambio	  di	  nome	  della	  rivista.	  

Corso	  di	  Assisi	  
L’Agenzia	  illustra	  il	  Report	  del	  Corso	  di	  Assisi	  2017:	  numero	  dei	  partecipanti	  	  (352),	  report	  economico	  
(entrate/uscite),	  partecipazione	  delle	  Aziende	  	  e	  confronto	  con	  i	  precedenti	  corsi	  e	  convegni.	  

	  
3	  -‐	  ADNKRONOS	  	  
Il	  	  contratto	  ADNKROS,	  che	  per	  lo	  scorso	  anno	  prevedeva	  un	  costo	  di	  10.000	  euro/anno,	  è	  scaduto.	  	  

ADNKROOS	  ha	  chiesto	  15.000	  euro	  per	  il	  2018.	  Il	  Consiglio	  propone	  e	  approva	  all’unanimità	  la	  proposta	  di	  
un	  contratto	  di	  12.000	  euro/anno	  +	  IVA	  	  
	  

Gli	  altri	  punti	  all’o.d.g	  sono	  rinviati	  al	  prossimo	  CP	  	  
	  
Il	  Presidente	  	  

Antonio	  Caretto	  
	  

	  
	  


